

# Diputación revalida su aval a los proyectos del ITC

CASTELLÓN

El diputado de Promoción Cerámica de la Diputación, Vicente Pallarés, ha visitado el Instituto de Tecnología Cerámica siendo recibido por el director, José Gustavo Mallol, el responsable del Área de Hábitat, Javier Mira y el responsable de la Unidad de Inteligencia Competitiva, Vicente Lázaro.

Así, Pallarés ha podido conocer más a fondo las actividades que se llevan a cabo en el centro tecnológico castellonense, especialmente dos proyectos que la Diputación viene apoyando desde hace décadas como son 'Vigilancer' y 'Solconcer', de los que le han ofrecido explicaciones Vicente Lázaro y Javier Mira, respectivamente. 'Vigilancer' es la plataforma de Inteligencia Competitiva que se encarga de la detección, análisis e interpretación de *insights* cerámicos con valor estratégico para la industria cerámica.

'Solconcer' es la plataforma de arquitectura, construcción y prescripción, a través de la cual pueden encontrar las características más representativas de una gran variedad de materiales de recubrimiento, por supuesto el cerámico.